
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer, Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 
      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 26 mai 2024 – La Sainte Trinité « Cycle B » 
Sunday May 26th, 2024 – Most Holy Trinity ‘Cycle B’ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator 
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager 
Gareth Priest Chair CAE/PAB  Patrick Fredette Président, CPP/PPC                               
Heures du bureau  
Lundi, mercredi & vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h00 - Mardi & jeudi 8h30-12h20 / 13h00-16h30 
Parish Office Hours  
Monday, Wednesday & Friday 8:30-12:30 / 1PM-4PM - Tuesday & Thursday 8:30-12:30 / 1:00-4:30 
 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 

Sunday May 26 – Most Holy Trinity – B 
Deuteronomy 4.32-34, 39-40     Psalm 33     Romans 8.14-17     Matthew 28.16-20 

 
TODAY WE CELEBRATE Trinity Sunday. In the readings, we catch glimpses of some attributes of the Trinity. 
These glimpses can aid in our understanding of one of the mysteries of our faith and can inform our daily 
living. 
     While the readings have a common theme – God’s eternal and steadfast love – the focus of the Gospel is 
discipleship. Here Jesus calls us to take up our identity as children of God and to share in the life of the Trinity. 
We may feel unworthy and hesitate to accept this divine invitation. However, we have nothing to fear. God 
is love and our only task is to love God in return.  
     This is easier said than done because love demands things of us. Love requires a high level of self-giving 
and engagement with others. We know this from our own experiences and from the example of Jesus. But, 
with the help of the Spirit, we are able to imitate, though imperfectly, Trinitarian love in our relationships 
with others and with creation. 
     I like to think of the Trinity as a perfect relationship. One that is informed by mutual respect and 
consideration. One where love flows freely and where each person delights in the others. We are so vey 
blessed that God calls us to share in this life of grace. 
Louise McEwan, Silverton, BC 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (24) 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

Roger Goodman Laura & Erik Bonnefoy 

Samedi (24) 19h 
Pour le repos de l'ame de 

+Jeannette Ruest 
Gilbert & Janine Legal 

Dimanche (25) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Sunday (25) 11:00AM 
For Gods blessing and in grace 

of Justin Manaigre 
John & Kim Manaigre 

Mardi (28) 9h15 Adélard & Valéda Robert Anonymous 

Mardi (28) 10h15 Nursing  +Annette Gosselin Rachel & Normand Brémaud 

Wednesday (29) 9:15  +Elly Torgerson Marj Sarna 

Mercredi (29) 11h Pavillion 
Défunts des familles Connelly - 

Pelechat 
Gisèle Connelly 

Jeudi (30) 9h15 +Thérèse Chaput 
Funeral Offering/ 

Offrandes aux funérailles 

Jeudi (30) 11h Pavillion  +Janelle McMullan Huguette Sabourin 

Friday (31) 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

NO MASS PAS DE MESSE 

Samedi (01) 19h  +Léon Jolicoeur Lorraine Jolicoeur 

Dimanche (02) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Sunday (02) 11:00AM  +Alexander Snidal Gillian & Adam Moore 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la 
maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Denise Wall, Anna-Maria Faullus, Thérèse Hupé, 
Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney Kolowca, Susan Snidal, 
Pauline Lansard, David Sabourin… et tous ceux que nous portons dans nos cœurs … 
and all those we hold in our hearts… 

 
 

Dimanche 26 mai 2024 – La Sainte Trinité « Cycle B » 

 
Cette page d'Évangile a manifestement été choisie pour ce week-end afin de nous aider à 
célébrer la fête de la Très Sainte Trinité. C'est l'un des actions dans les Écritures où nous 
devons vivre la liturgie. Nous vivons déjà la Trinité dans notre rassemblement liturgique et 
chaque fois que nous prions en famille, car nous commençons "au nom du Père, du Fils et du 
Saint-Esprit". 
 

Le premier commandement de Jésus est de faire des disciples de toutes les nations et de les 
baptiser "au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit". On dit souvent : "Faites-vous un ami, 
soyez vous-meme un ami, et amenez votre ami au Christ". Il s'agit d'une approche graduelle et 
non d'une approche qui consiste à tout expliquer par citation des Écritures. Comme l'a dit saint 
François, "Prêchez l'Évangile en tout temps et quand c'est nécessaire, utilisez des mots". Une 
dame disait un jour que les missionnaires n'avaient pas besoin de prêcher l'Évangile parce 
qu'ils étaient eux-mêmes l'Évangile. Cela signifie qu’on doit faire tout notre possible pour vivre 
les valeurs de l'Évangile.  
 

Pour faire des disciples (de toutes les nations), il faut gagner progressivement de l'assurance. 
On commence d'abord dans le foyer et la famille qui nous entoure, où l'on entretient des 
relations d'amour et de confiance très étroites ; gagner en confiance. Ensuite, on s’étend à sa 
communauté d'amis. Enfin, on peut essayer de faire des disciples parmi des étrangers. Les 
étrangers peuvent être ceux que Jésus appelle "toutes les nations". En fait, on va du plus facile 
au plus difficile. Mais c’est l’effort de construire une communauté.  
 

Comment trouver le courage de faire des disciples, de baptiser et d'enseigner ? Comment 
surmonter nos doutes ? La réponse se trouve dans la dernière phrase de cet Évangile : "Et 
voici que je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde". Nous nous souvenons que 
Jésus ne nous a pas laissés seuls lors de son ascension, mais qu'il nous a donné l'Esprit Saint. 
Si nous cherchons le courage et la force d'accomplir ce qui a été ordonné, notre ressource se 
retrouve dans une prière adressé à la Troisième Personne de la Trinité. Prions : GLOIRE AU 
PÈRE, AU FILS ET AU SAINT-ESPRIT, COMME IL ÉTAIT AU COMMENCEMENT, MAINTENANT 
ET TOUJOURS DANS LES SIÈCLES DES SIÈCLES, AMEN. BENI SOIT LE DIEU UNIQUE ET 
SAINT !  

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc. 

We pray for Elena Marie Chammartin & Allan John Giesbrecht who will 
enter into the Holy Covenant of marriage on Saturday, June 1st, 2024 at 
1:30PM in our church. May the Lord’s blessings of grace, health and love 
be poured upon you both on this great day!                                                                                                                   
Nous prions pour Elena Marie Chammartin & Allan John Giesbrecht qui 
vont célébrer la Sainte Alliance du mariage le samedi 1 juin 2024 à 13h30 
dans notre église. Que les bénédictions de grâce, de santé et d'amour du 
Seigneur soient déversées sur vous deux en ce grand jour ! 

 

 

Honouring our Gifts by Reclaiming our Indigenous Ways of Living and Learning – June 3, 2024 
Honouring our Gifts by Reclaiming our Indigenous Ways of Living and Learning is an evening of learning 
and dialogue hosted by St Kateri and St Ignatius parishes. Presenter: Marsha Missiyabit, a long-time 
educator who follows both traditional and Catholic paths, who was recently named "Kokum" or special 
Indigenous Elder for the Winnipeg School Division. At St Kateri Church, 265 Flora Avenue, one block 
east of Main. Tuesday, June 3, 7- 9 pm. To register (no cost): Carmela, at adult.education@stignatius.ca 
or Thomas, at 204-287-8583.  Honorer nos dons en récupérant nos modes de vie et 
d'apprentissage autochtones – 3 juin 2024 Honorer nos dons en récupérant nos modes de vie et 
d'apprentissage autochtones est une soirée d'apprentissage et de dialogue organisée par les paroisses 
St Kateri et St Ignatius. Présentatrice : Marsha Missiyabit, une éducatrice de longue date qui suit à la 
fois des voies traditionnelles et catholiques, qui a récemment été nommée « Kokum » ou aînée 
autochtone spéciale de la division scolaire de Winnipeg. À l'église St Kateri, 265 Flora Avenue, un bock 
à l'est de Main. Mardi 3 juin, de 19h à 21h. Pour vous inscrire (sans frais) : Carmela, à 
adult.education@stignatius.ca ou Thomas, au 204-287-8583. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

25 et 26 mai 2024 – May 26th 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion Croix / 
Torchbearers  

Samedi le 
25 mai, 
19h00 

Volontaire Volontaire 
Lorraine 
Jolicoeur 

Volontaire Volontaire Léon Tétreault 

Dimanche 
le 26 mai, 

9h15 

Volontaire 
Olivier 

Deschambault 
& Volontaire 

Diane Connelly 
& Komi 
Kuesson 

Raymond 
Connelly & 
Volontaire 

Norbert 
Ritchot & 
Volontaire 

Olivier 
Deschambault 

Sunday, 
May 26th, 
11:00AM 

Alice & 
Richard 
Lesage 

James Madden 
& Ben Kautz 

Erik Bonnefoy 
& Roland Coté 

Gianna, 
Maeve, 

Savannah & 
Greta 

Volunteer Harvey Priest 

1 et 2 juin 2024 – June 2nd 2024 

Samedi le 
1er juin, 
19h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 2 juin, 

9h15 
Volontaire 

Yvon 
Deschambault 
& Volontaire 

Gabriel & 
Francyne 
Lemoine 

Olivier 
Deschambault 

& 
Volontaire 

Monique & 
Michel Chaput 

Yvon 
Deschambault 

Sunday, 
June 2nd, 
11:00AM 

Adam & 
Gillian 
Moore 

Jacob Moore & 
Isaiah Killoran 

Samson 
Kirpluk & 

Vince Jeanson 

Priest 
Family 

Volunteer 
Tristan Gueret 

& Cohen 
Moore 

 

 

MAISONNÉES DE FOI – SESSION QUESTIONS-RÉPONSES 
Le jeudi soir 30 mai, de 19 h à 20 h 
Un 7 à 8 sur ZOOM pour répondre à vos questions ou entendre 
les témoignages de vos expériences…  
Bienvenue à tous!  

 
Pour vous joindre à la session le soir du jeudi 30 mai, écrivez-
vous à l’adresse courriel suivante pour recevoir le lien Zoom : 
maisonnées@archsaintboniface.ca 

  
 

Sunday May 26th, 2024 – Most Holy Trinity ‘Cycle B’ 

The Trinity does not attempt to explain God. It only explains to us in a very elemental way what 
God has revealed to us about himself so far. To describe the tip of the iceberg above the water 
is not to describe the entire iceberg. So, we Christians affirm the Trinity, not as an explanation 
of God, but simply as a way of describing what we know about Him. The Trinity is a unique 
model and sign of harmonious unity – a unity God expects to see in the daily lives of His 
children.  
 

We reflect on a very important teaching of our faith and a teaching that we need to be clear 
about. According to the Catechism of the Catholic Church (no. 234), the mystery of the Trinity 
is “the central mystery of Christian faith and life. It is the mystery of God Himself.” This means 
that if a person has the wrong ideas about the Trinity, he’ll probably have the wrong ideas about 
everything else that concerns the faith. What does the doctrine of the Blessed Trinity tell us 
about the kind of God we worship and what does this say about the kind of people we should 
be? On this, I have two points to share with you. 
 

(1) God does not exist in solitary individualism but in a community of love and sharing. God is 
not a loner. This means that a Christian in search of Godliness (Matthew 5:48) must shun every 
tendency to isolationism. The ideal Christian spirituality is not that of flight from the world but 
involvement with people and society. (2) True love requires three partners. You remember the 
old saying “Two is company, three is a crowd.” The Trinity shows us that three is community, 
three is love at its best. We must live as a community.  
 

The Gospel invites us to baptise in the name of the Father and of the Son and of the Holy Spirit 
(the Trinity). Baptism makes people Christians and gives them grace to live a better life. They 
receive the gift of the Holy Spirit to guide and empower them. In the case of young children, 
parents and godparents can only plant seeds. As teens, children receive confirmation and the 
fullness of the Holy Spirit. Then about a year later, they graduate from high school and are 
pretty much free to make their own decisions. Some may rebel for a while and no longer attend 
church. Somewhere along the line someone waters the seeds that their parents planted and 
often they return to church when it is time to have their own children baptized. That 
generational link in the chain connecting us to Christ keeps on going. The community keeps 
growing and we continue to baptize and make disciples, not only by sacramental baptism but 
also by living with a community spirit, a community that reflects the Divine community. Let us 
pray: GLORY BE TO THE FATHER AND TO THE SON AND TO THE HOLY SPIRIT; AS IT WAS IN 
THE BEGINNING, IS NOW AND EVER SHALL BE, WORLD WITHOUT END, AMEN. BLESSED BE 
THE ONE AND UNDIVIDED TRINITY!   

Fr. Kevin N. Lereh, m.ss.cc. 

 

Dimanche 26 mai – La Sainte Trinité – B 
Deutéronome 4, 32-34.39-40     Psaume 32(33)     Romains 8, 14-17     Matthieu 28, 16-20 

 
PÈRE, FILS ET ESPRIT L’ÉGLISE NOUS INVITE aujourd’hui à nous approcher du mystère par excellence, 
celui de la Sainte Trinité. Chaque fois que nous faisons le signe de la croix, nous exprimons notre foi 
au Dieu trinitaire. Mais cette foi que nous proclamons en récitant le Credo n’est pas uniquement 
l’expression d’une réalité qui nous dépasse et qu’il faudrait renoncer à essayer de comprendre. Elle 
est le cœur même, le noyau de notre vie chrétienne. Elle est non seulement la source, mais aussi le 
but de toute expérience spirituelle authentique des disciples du Christ. Loin de nous entraîner dans 
de futiles spéculations, elle nous fait toucher du doigt le cœur de notre vie, de notre propre destinée, 
de notre vocation d’êtres humains. La Trinité nous révèle à nous-mêmes. 
     C’est bien ce que proclame Moise dans la deuxième lecture de ce dimanche : « Est-il arrivé quelque 
chose d’aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil? » Un Dieu qui nous a créés par amour, à son 
image et à sa ressemblance. Un Dieu proche au point de se faire humain comme nous. Un Dieu qui, 
par son Esprit, anime nos vies de baptisés et nous appelle à créer des communautés d’amour, à 
l’image de la Trinité. 
Yves Chamberland 
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Mai 2024 May 
May 19 mai 2024 

Offrandes/Offerings  $1,346.00  

Rénovations/Renovations $1,392.00  

Libre/Loose Cash  $152.05 

******************************************* 

Offrandes/Offerings  $5,305.00 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $2,216.00 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $672.05 pour le mois/for the month 

Oeuvres Pastorales du Pape/ 

The Pope’s Pastoral Works $697.35 pour le mois/for the month 

 

 

50 Enveloppes/Envelopes 

 Merci! Thank you! 

 

 

La banque alimentaire de Ste-Anne, Accueil Kateri Centre, vous invite à son Assemblée générale 
annuelle qui aura lieu à 19h le jeudi 30 mai 2024 en l'église catholique de Ste-Anne, 162 avenue 
Centrale. L'orateur invité sera Daniel Lussier, président-directeur général de Réseau Compassion 
Network. 
"Avec un esprit d'amour, le Réseau Compassion Network rassemble des personnes qui sont inspirées 
à servir les Manitobaines et les Manitobains là où les besoins sont les plus grands." 

 
The Ste-Anne food bank, Accueil Kateri Centre, invites you to its 9th Annual General Meeting on 
Thursday, May 30th at 7 p.m. at the Ste-Anne Roman Catholic Church, 162 Centrale Avenue. The guest 
speaker will be Daniel Lussier, CEO of Réseau Compassion Network. 
"With a spirit of love, Réseau Compassion Network brings people together who are inspired to serve 
Manitobans wherever the needs are greatest." 

Nous sommes à la recherche des personnes pour faire la lecture à la messe du samedi 
soir à 19h. SVP contacter le bureau si vous êtes intéressé. Merci! 

 

Be a part of our vibrant faith 
community!                                                                                                             

The Parish of St. Anne, Manitoba is 
searching for a Youth Group 

Coordinator.                                                                  
For September 2024 

Please send your resume to: 
info@paroissesteanne.ca 

 
Faites partie de notre communauté de 

foi dynamique !                                                                                      
La Paroisse Sainte-Anne, au Manitoba, 

est à la recherche d'un(e) 
Coordonnateur du groupe de jeunes.    

Pour septembre 2024              
Veuillez envoyer votre curriculum vitae 

à : info@paroissesteanne.ca                                                                                             

We’re Hiring!! – Ste Anne Catholic parish is looking 
for a summer student to help with parish 
maintenance. Deadline May 30th 2024 
* 35 hours a week  
* 7 hour shift with 1 hour unpaid lunch 
* Monday to Friday * $15.50 per hour 
If this sounds like a fit for you or would like more 
information, get in touch with our office manager Lola 
at info@paroissesteanne.ca 
Nous embauchons!! – La paroisse catholique Ste 
Anne est à la recherche d'un étudiant d'été pour 
aider à l'entretien de la paroisse. Date limite, 30 mai 
* 35 heures par semaine 
* 7 heures par jour avec 1 heure de dîner non 
rémunéré 
* Du lundi au vendredi  *15,50 $ de l'heure 
Si cela vous convient ou si vous voulez plus 
d’information, contactez notre gestionnaire de bureau 
Lola à info@paroissesteanne.ca 
 
 

Stewardship May 26, 2024 - The Most Holy Trinity “The Spirit itself bears witness with our spirit that 
we are children of God, and if children then heirs, heirs of God and joint heirs with Christ…” - Romans 
8:16-17 If we are heirs to the kingdom of God, shouldn’t we work to build up His kingdom? Shouldn’t 
we be good stewards of our inheritance, using our time in prayer, our talent in charitable works and 
our treasure to care for the Church that God has left to us? Our Church is a  
treasured heirloom from God. Do we treat it that way? 

 
Intendance Le 26 mai 2024 - La Très Sainte Trinité « L'Esprit lui-même rend  
témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu, et si nous sommes 
enfants, nous sommes héritiers, héritiers de Dieu et cohéritiers du Christ... » - Romains 8, 16-17 Si nous 
sommes héritiers du royaume de Dieu, ne devrions-nous pas travailler à l'édification de son royaume 
? Ne devrions-nous pas être de bons intendants de notre héritage, en consacrant notre temps à la 
prière, notre talent à des œuvres caritatives et notre trésor à prendre soin de l'Église que Dieu nous a 
léguée ? Notre Église est un héritage précieux de Dieu. La traitons-nous comme telle ? 
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